

Gartenspaß für unsere Kleinsten

(Ansprechpartnerin: Jennifer Mularczyk, Kinderhausleitung Evang. Emil-Kübler-Kinderhaus)

Während der Corona-Pandemie mussten wir neben der Gruppentrennung im Innenbereich, auch unseren sonst gemeinsam genutzten Garten in einen Krippen- und einen Kindergartenbereich trennen. Generell verbrachten wir während der letzten Monate mehr Zeit im Kinderhaus und in unserem Außengelände, da Ausflüge oder Spaziergänge lange nicht erlaubt waren. Dabei fiel uns verstärkt auf, dass vor allem für unsere Kleinsten im Alter von 1-3 Jahren Spielanreize im Garten fehlen.

Geräte wie die Schaukel sind für die Kleinen eigenständig nicht bespielbar...



„So komme ich keinen Meter vorwärts!“

... Fahrzeuge aufgrund der Anordnung der Pedale nicht fahrbar...



„Alleine schaffe ich es nicht in die Schaukel. Immer muss ich um Hilfe fragen!“

... und Spielgeräte aufgrund der Größe oder Beschaffenheit für die Krippenkinder nicht attraktiv. Das frustriert und nimmt den Kindern die Freude beim Spielen.

Deshalb möchten wir ein kleines Gartenumgestaltungsprojekt starten! Wir würden uns freuen, mit dem Fördergeld alters- und größengerechte Außenspielgeräte wie ein kleines Dreirad, eine Kleinkinder-Bauchschaukel oder eine Rutsche mit höherem Auslauf für unsere Krippenkinder anschaffen zu können, um auch ihnen eine eigenaktive und freudvolle Zeit im Garten beschern zu können.



„Immer lande ich auf dem Po. Ich würde lieber rutschen, wenn ich auf den Beinen landen könnte!“

Über Ihre Unterstützung unserer Kleinsten würden wir uns sehr freuen!